



7月の児童の様子

7月も子どもたちは、たくさんの方にチャレンジして、
 たくさんの方を学んだ1か月でした。
 4年生の子どもたちの活動を、少しだけご紹介します

西播磨特別支援学校のお友達との交流



教室対抗で『台風の目』をしました。
 グループごとに息を合わせて、
 走りぬけることができました。



播磨高原東小が先生になってソーラン節をしました！西播磨特別支援学校のお友達も、とっても上手に踊っていました。



西播磨特別支援学校流のパラバルーンを教えてもらって、みんなで一緒にしました。息ぴったりで、とっても素敵でした。

着衣水泳



自分の命を守るための大切な授業です。みんな真剣に取り組むことができました。



プール



浮いたり、教え合いっこしたり、泳いだり、遊んだり...
 みんなでできることもたくさん増えて、成長いっぱいプールでした。
 とっても楽しかったね！

大掃除



1学期間の感謝の気持ちを込めて、みんなで教室の大掃除をしました。
 ロッカーの中を整理したり、毎日使う机を拭いたり、みんなで協力して、隅々まできれいにすることができました。2学期からも素敵なスタートが切れそうですね！